

# 未来



全労協・郵政産業労働者  
ユニオン長崎中野支部  
機関紙・「みらい」  
NO. 4372  
23年8月8日(火)  
Tel・Fax 095-828-1953

# 78回目の広島原爆の日、広島平和行動

おはようございます。

台風6号は北寄りに進路を変え、今日から明日にかけて九州に接近する予定です。

8月9日の平和式典に出席予定だった岸田首相は欠席となりました。

また、平和式典も安全確保のために出島メッセでの開催予定となっております(中止の可能性もあり)。

今回の台風は非常に大型で勢力を落とすことなく長崎に近づいてきます。また、線状降水帯が発生するなど大雨も心配されます。

自然災害時の業務指示に関しては度々未来で指摘しています。一歩間違えば命にかかわります。出勤停止なども視野にいた業務指示の徹底を要請します。

8月5日～6日の広島平和行動に支部から山田支部長が参加しました。

## ピースサイクル到着集会

8月5日13時から原爆ドーム前でピースサイクルの到着集会が開催されました。ピースサイクルは1986年に平和を訴えながら自転車で大阪から広島まで走ったのが始まりです。反戦、平和や脱原発の思いなど市民や市民団体、自治体などからピースメッセージとしてお預かりし、到着地のオキナワ、ヒロシマ、ナガサキに届けています。今年で38回目を迎えます。

無事に広島に到着しました。集会では山田支部長が「長崎ピースも今年4年ぶりに実走の予定です」と連帯の挨拶を行いました。



ピースサイクル到着集会終了後、18時から開催された「8・6ヒロシマ平和へのつどい2023」に参加し、終了後は懇親会に参加しました。

## 8・5平和交流集会

集会終了後近くの居酒屋で開催された懇親会では、広島、大阪、神戸、長崎など各地の参加者との交流を深めました。



## 8月6日 広島原爆の日

朝7時過ぎの原爆ドーム前では、反戦、平和を訴える市民団体や、労働組合、また右翼など、それぞれがマイクを握り、主張を行っていました。また、警察の数も多く今年

年はコロナ禍前のように多くの人が原爆ドーム前に集まっていました。

午前7時45分「グラウンド、ゼロのつどい」がスタートしました。78年前に原子爆弾が投下された時刻の8時15分「追悼のダイ、イン」を集会参加者全員で行いました。



この時刻は原爆ドーム前に集まった全ての人が黙祷を行い、それまで騒がしかったのが、嘘のように静まり返った時間は時が止まったかのように感じました。

集会終了後は中国電力までデモ行進を行い、参加者全員で中電前に座り込み簡単な集会を行いました。この日の行動が終了しました。

## 8月5日(長崎) 非核・平和行進

8月5日 長崎市民会館前広場から爆心地公園まで核兵器廃絶、恒久平和を訴えながら歩く非核・平和行進に支部から5名が参加しました。今年には佐田執行委員、黒田青年女性部長も参加しました。



行進は、市民会館前広場から出発集会があり、小宮地区労議長のあいさつの後、坂本県議・白川県議・山谷市議から激励の挨拶を受け9時10分に出発しました。参加者は84歳から小学2年生まで約60名が猛暑の中爆心地公園までの4kmを歩きました。到着後原爆落下中心碑に向かつて黙祷し、県平和運動センター事務局長の挨拶を受け最後に地区労議長の音頭で団結ガンバローを参加者全員で行い散会しました。

仲間と競争せず、弱い立場の人と共に団結して闘おう。

期間雇用社員と希望者全員の正社員化を。

ゆげせ、均等待遇、なぐさつ差別。

ユニオンは労基法裁判に勝利するぞ！

